

En outre M. Robert a créé un modèle dénommé Biberon-Robert perfectionné sans tube.

C'est le meilleur, le plus pratique et le plus simple de tous les biberons créés jusqu'à ce jour. Il répond à toutes les exigences de l'hygiène moderne; aussi a-t-il obtenu les plus grandes récompenses dans toutes les expositions.

Avec ce modèle M. Robert a créé un biberon simple offrant toutes les garanties d'un bon fonctionnement, assurant une succion certaine et offrant une grande facilité de nettoyage. C'est un véritable sein artificiel.

Quel lait doit-on donner à l'enfant?

À la campagne, le bon lait de vache frais est encore le meilleur. On le coupera d'eau bouillie pendant les deux premiers mois; n'employer que de l'eau bouillie, l'eau panée et toutes les décoctions en usage sont indigestes pour l'enfant.

En ville, il faut donner le lait qu'on stérilisera soi-même au moyen d'un appareil stérilisateur.

La stérilisation du lait est indispensable dans les villes, en raison de son défaut de fraîcheur et du transport qu'il subit avant d'être livré à la consommation.

Là encore Monsieur Robert a créé deux appareils spéciaux pour la stérilisation du lait. L'un dénommé Stérilisateur Robert « Le Sauveur » est un appareil qu'on a pu qualifier d'Idéal dans son genre. Il permet une stérilisation complète et rapide du lait contenu dans le biberon et aseptise en même temps la tétine.

C'est l'appareil stérilisateur le plus parfait, le plus pratique, le plus commode.

L'autre modèle dénommé « Stérilisateur Robert ordinaire », présente aussi de grands avantages; il est notamment meilleur marché.

Ainsi jeunes mères qui tremblez à l'idée de voir votre enfant tomber malade parce que vous ne pouvez pas le nourrir au sein, rassurez-vous. Si vous habitez la campagne, employez le Biberon-Robert, si vous habitez la ville, servez-vous d'un Stérilisateur Robert. Suivez bien nos conseils, ne donnez que du bon lait, réglez les tétées d'une façon régulière, lisez et suivez bien les recommandations, prescriptions et conseils que vous trouverez dans le Livre de Santé des Enfants publié par l'Académie d'Hygiène contre les maladies du premier âge et la mortalité des nourrissons.

Suivez nos conseils, jeunes mères, et vous aurez la douce joie de voir votre enfant prospérer, croître et embellir.